

Cataldo: “Evidentemente no” es un hecho aislado lo del INBA

BOMBAS MOLOTOV. Vallejo señaló que se investigará “si hay personas incluso mayores de edad implicadas”, en la explosión que dejó a 35 estudiantes heridos.

Redacción

La rectora del emblemático Internado Nacional Barros Arana (INBA), María Alejandra Benavides, afirmó el jueves que la explosión de bombas molotov en un baño del liceo santiaguino fue “un hecho aislado”, que dejó a 35 estudiantes heridos, de los que ayer, al cierre de esta edición, dos permanecían bajo “extrema gravedad”. El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, respondió en la última jornada que lo ocurrido “evidentemente no” se trata de “un hecho aislado”.

El liceo de Santiago Centro fue monitoreado por las autoridades en “2023 con 13 episodios de violencia de alta connotación, y un 2024, donde a esta altura del año, en octubre, llegando ya al último trimestre, teníamos tres: efectivamente hay una disminución sustantiva de los hechos de mayor connotación”, destacó el titular del área.

“Ahora, si con esto podríamos decir que es un episodio aislado en un contexto de larga data, de mirada de conjunto, que es lo que a mí me interesa, evidentemente no”, analizó Ca-



Diego Martín/AgenciaUno

MINISTRO DE EDUCACIÓN, NICOLÁS CATALDO, SEÑALÓ QUE EN 2023 HUBO “13 EPISODIOS DE VIOLENCIA” EN EL INBA.

taldo ayer, pese a que en la víspera, cuando Benavides realizó esta afirmación se encontraba junto a ella, en el anuncio de medidas de convivencia escolar y seguridad.

De los 35 heridos en la tragedia, al cierre de esta edición dos permanecían hospitalizados bajo “extrema gravedad”, ocho en “estado crítico” y 13 internados; 12 recibieron el alta.

ADULTOS

“Efectivamente lo que uno pue-

de decir es que había un trabajo, un camino, que se venía desarrollando al interior de esa comunidad educativa, en la que habían sustantivos avances y que este episodio rompe”, agregó el ministro, junto con que en esta labor “esperamos que toda la comunidad educativa, y particularmente los adultos, asuman con mucha responsabilidad lo que le corresponde desarrollar”.

La ministra vocera, Camila Vallejo, señaló que “va a haber

un fiscal especial” para investigar lo ocurrido el miércoles en el INBA. Esto “no sólo implica el delito de porte o manipulación de artefactos con las consecuencias por todos conocidas, sino que también conocer hasta las últimas consecuencias quiénes han estado implicados en estos hechos. Y si hay personas incluso mayores de edad implicadas”. La Municipalidad de Santiago ayer se unió a esta tesis y presentó querrela. ☞